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Protokoll der Fachschaftsvollversammlung 

der Fachschaft Europäische Kunstgeschichte 

am 25.01.2024 in R 016 des IEK 

 

 

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit): 

Fachschaftsräte/FSR: Kathrin Wirbka, Julia Ullmann 

 

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): nein 

Anwesende Fachschaftsmitglieder: Kathi, Alexandra, Moritz, Linda, Nadja, Eva, Anna-Lena, 

Selina, Amelie, Jul, Louise, Caro  

Sitzungsleitung: Kathi 

Moderation: Kathi 

Protokoll: Amelie 

Sitzungsbeginn/-ende: 13:13-14:04 Uhr 

 

TAGESORDNUNG 

 

 

TOP 1 KSK Ausflug 

 

Findet vom 29.02. – 03.03. in Leipzig statt. Sechs Leute aus der aktiven Fachschaft haben 

derzeit Interesse. Die Fahrt soll von Fachschafts-Geldern finanziert werden. 

 

In der nächsten Sitzung soll das Programm gesichtet und final geplant werden. 

 

TOP 2 Inventar / Frühjahrsputz 

 

Der Fachschaftsraum und die alten Fachschaftssachen im Keller müssen demnächst aussortiert 

werden, das Vorhaben soll aber nach der Prüfungsphase stattfinden. Es sollte eine oder mehrere 

Kisten nach thematischer Ordnung geben, für die auch Inventarlisten geführt werden sollen. Es 

wird vorerst der 19.02. dafür festgelegt. 

 

Bis zur nächsten Sitzung werden sich Gedanken bzgl. der Raumgestaltung gemacht. Selina und 

Linda erklären sich bereit, Ausschau nach Stuhl-/Mobiliar-Optionen (Hocker, 2. Sofa, Sessel, 

Sitzsäcke, Sitzwürfel etc.) zu halten, um diese in der nächsten Sitzung vorzustellen. 

 

Die kleinen Mona-Lisa-Papiertüten werden jetzt bereits gesichtet und es wird überlegt diese für 

die im Sommersemester kommenden Master-Erstis und/oder die Tombola-Geschenke zu 

nutzen. 

 

TOP 3 Erste-Hilfe-Raum 

 

In der nächsten GFS soll angesprochen werden, dass der Erste-Hilfe-Raum freier zugänglich 

und besser erreichbar wird. 
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TOP 4 Jahresplanung 

 

4.1 FS-organisierter Strick-/Häkelkreis oder Open-Project-Abend 

 

Es gibt bereits einen Häkel-/Strickkreis vom Marstall aus, auf den wir verweisen wollen (anstatt 

"Konkurrenz" aufzubauen). 

 

4.2 Pub-Quiz für Studis (ggf. spezifisch Erstis) 

 

Es sollen Pub-Quizze zu den Propädeutika veranstaltet werden, um spaßig zu lernen und Leute 

zusammenzubringen. Dies soll ggf. alle paar Wochen oder Monate umgesetzt werden. 

 

Dafür wird sich ein kleiner Arbeitskreis ca. in der ersten Märzwoche treffen, um das erste Quiz 

(und ggf. mehrere) zu erstellen. 

 

4.3. FS Geschichte: Jutebeutel bemalen 

 

In der Woche vor Semesterbeginn will die FS Geschichte eine Aktion zum Jutebeutel bemalen 

starten und hat nach Kooperation angefragt. Der Vorschlag wird positiv aufgenommen. 

 

4.4. Architektur-Spaziergänge  

 

Die Dozierenden sollen angefragt werden, ob sie Interesse haben solche Spaziergänge mit uns 

durchzuführen. 

 

4.5. Fachschaft Goes 

 

Ggf. soll "Fachschaft Goes" wieder belebt werden, mit Picknicks, SWR-Schloss-Wein-

Radieschen o.ä. 

 

4.6. Hygieneprodukte für die Toiletten 

 

Es sollen Hygieneprodukte von FS-Geldern gekauft und in die Damentoiletten gestellt werden. 

Dies soll in den Semesterferien / kurz vor Sommersemesterbeginn erledigt werden. 

 

4.7. Sommerfest 

 

Kathi fragt Frau Vinzenz bis nächste Woche nach der Terminplanung des Instituts, damit wir 

ein Datum festlegen können. 

 

4.8. Theater-Backstage-Führung 

 

Wird ebenfalls auf Semesterferien / Sommersemester vertagt. 

 

4.9. Fachschafts-Logo 

 

Wird ebenfalls vertagt. Wenn ein Logo erstellt ist, sollen ggf. auch Pullover o.ä. erstellt werden. 
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TOP 5 Protokolle für Feiern 

 

Kann erst nach Durchführung der Inventur und Erstellen der Inventarliste(n) angelegt werden. 

 

TOP 6 Teambuilding 

 

Es werden sich Teambuilding-Maßnahmen für die aktive und allgemeine Fachschaft überlegt, 

bspw. Teilnahme oder Gestaltung eines Pub-Quiz oder Veranstaltung eines Running Dinners. 

Dies wird ebenfalls auf Semesterferien / Sommersemester vertagt. 

 

TOP 7 Webseite 

 

Die Webseite wird auf den neusten Stand gebracht und Jul kümmert sich um die Optimierung. 

 

Die Fachschaft-Informationen sollen auch auf der Instituts-Homepage aktualisiert werden. 

 

TOP 8 Instagram Design und Management 

 

Instagram wird (zusätzlich) von Alex Gräf übernommen und es soll eine einheitliche / grafische 

Gestaltung überlegt und erstellt werden. Des Weiteren wird geplant in den Semesterferien oder 

dem Sommersemester eine Zusatzsitzung (ggf. im Rahmen eines Arbeitskreises) mit Fokus auf 

Content-Creation zu veranstalten. 


